



DRAME

Un élève de Terminale au lycée Paul-Indjendjet-Ngondjout (LPIG, ex-lycée d'Etat), David Darren Mouloungui, 18 ans, a été poignardé à mort mardi, à la sortie de son établissement, par un inconnu, qui a pris la fuite et demeure introuvable. Un acte aussi horrible qu'incompréhensible.

Page 11

ENTRETIEN

Architecture, défis, enjeux... Dans un entretien exclusif à "L'Union", le secrétaire exécutif de l'ANPN Christian Tchemambela lève un coin du voile sur le projet portant création de la nouvelle Agence nationale de préservation de la nature, pour laquelle "le concours de l'Etat est vital".

Page 8

EN ATTENDANT LA VACCINATION

C'EST – vu l'urgence – la grande question du moment, alors que sont disponibles depuis vendredi les premières doses de vaccin et qu'ont été identifiés, à Libreville notamment, épicentre de l'épidémie, les sites de vaccination. Quand va débuter celle-ci ? Une campagne certes basée sur le volontariat mais qui pourrait se heurter à l'hostilité des Gabonais perméables aux théories complotistes.



Pour moi quoi...

S'il y a actuellement au monde une pandémie plus génocidaire que le Covid-19, ce sont les réseaux sociaux.

Moi Makaya, je les pointe du doigt. Depuis que les Chinois nous ont livré des doses de vaccins contre le coronavirus, ils se sont déchaînés, à travers la désinformation, des propos tronqués de scientifiques de renom, contre nos donateurs (injustement) accusés de nous transformer en cobayes...

IRRESPONSABLE! Ce n'est d'ailleurs pas la première fois que certaines communautés africaines déclarent la guerre à la vaccination dans leur contrée. On a souvenance de celle menée contre la polio dans une région d'Afrique où les populations ont prêté, sans preuve, l'intention aux Blancs de vouloir génocider la race noire. Résultat: pendant que partout la polio a été éradiquée, là-bas dans cette contrée d'Afrique la polio demeure toujours un problème de santé publique. Ést-ce ce schéma qu'on veut imposer au Gabon ? Dans cette crise sanitaire, ce serait franchement suicidaire. Une ligne que les autres pays africains qui ont aussi recu des doses de vaccin chinois n'ont pas suivie. Ils n'ont point prêté l'oreille à ces prophètes de malheur. Dès réception de leur part de doses, ils ont immédiatement commencé à vacciner leurs populations. Normal. Quels pouvoirs publics dans le monde voudraient porter la responsabilité d'avoir négligé leurs peuples ? Soyons responsables..

Il s'agit d'une question de vie ou de mort. Et là, là, là, il n'y a qu'un choix à faire quoi

...MAKAYA

